

Derbysieg in der Sparkassenarena

Mit einem 3:0 Derbysieg kehrten die E1-Einheitkicker aus der Sparkassenarena zurück. Davin, Dominik und Ruben waren heute nach ihrer Krankheit wieder im Team. In der Kabine herrschte eine ungewohnte Stille, jeder war angespannt. Unser Ziel war klar, wir wollten den Sieg.

Auf sehr trockenem und holprigem Untergrund entwickelte sich ein müder Kick über die gesamte Spielzeit. Beide Mannschaften waren auf Sicherheit bedacht, keiner wollte einen Fehler machen. Diesbezüglich wurde die Verantwortung immer weitergegeben. Es war ungewohnt, aber es muss auch mal solche Spiele geben. Nun ja, der Ball klebte nicht am Fuß, ist immer wieder versprungen, eine gute Ballan- und mitnahme waren kaum möglich. Dies soll aber keine Ausrede sein, da beide Teams dieses Problem hatten.

Die ersten Minuten gehörten den SC Bernburg. Sie waren etwas bissiger, die Einheit-Kicker noch schläfrig. Aber mit zunehmender Spielzeit übernahmen wir die Spielkontrolle. Chancen waren vorhanden, Ruben mit einem guten Freistoß, Emil frei vor dem Torwart, Dominik nach einem guten Zuspiel von Ruben, um nur einige zu nennen.

In der 18. Spielminute war es dann soweit, Getümmel und Gestochere vor dem SC-Kasten und Emil schaffte es den Ball endlich über die Linie zu befördern. Es stand 0:1. Erleichterung machte sich breit, aber eben keine Sicherheit. Dieses 0:1 war dann auch der Halbzeitstand. Kurze Ansprache, viel Mut wurde zugesprochen, mehr war nicht möglich, die Anspannung war immer noch groß.

Mit der Anfangsstartformation ging es wieder in die zweite Halbzeit. Man blieb dominant, aber es fehlte das Glück beim Abschluss. Drüber, Lattenknaller, vorbei oder der SC-Torwart war zur Stelle. In der 35. Spielminute faste sich Dominik nochmal ein Herz und hat einfach mal geschossen. Sein Schuss wurde noch abgefälscht und es stand 0:2. Der SC war leider nicht mehr so bissig, aber nach vorn gefährlich. Davin und Fernando waren jedoch meistens zu Stelle. In der 39. Spielminute hat Leander endgültig den Deckel drauf gemacht, Schlitzohrig hat er den Ball aus spitzen Winkel ins kurze Eck im Tor versenkt. Clever Leander!!! Gleichzeitig war das auch das Schlussergebnis und man feierte den Derbysieg. Nächsten Sonntag kommt es dann zum absoluten Spitzenspiel gegen Union Schönebeck. Wir hoffen wieder um großer Unterstützung.

Eins noch zu Ruben und Oskar. Ihr seid Teil dieses Erfolges und da wird dieser oder Jehner auch mal ausgewechselt. Ihr müsst da keine Träne vergießen. Das ist überhaupt nicht nötig und muss nicht sein!!!

Kader: Lenny, Dominik (1), Davin, Fernando, Niklas, Ruben, Oskar, Leander (1), Emil (1), Omar